

**19. EA 70: Grünfläche vor dem Feuerwehrmagazin**

Der Gemeinderat beantwortet die einfache Anfrage von Stadtrat Philipp Ledermann betreffend die versiegelte ehemalige Grünfläche vor dem Feuerwehrmagazin, die an der Stadtrats-sitzung vom 18. September 2025 gestellt wurde.

nid 0.1.6.2 / 9.13

Einfache Anfrage

Philipp Ledermann, GLP: Vor einem Jahr hat der Stadtrat einen Kredit gesprochen für die Instandsetzung des Strassenraums bei der Fertigstellung des Seewasserkraftwerks, um Synergien zu nutzen. Mit Erstaunen stelle ich und andere Bürgerinnen und Bürger fest, dass diese Grünfläche mit einem Baum vor dem Feuerwehrgebäude verschwunden ist und versiegelt wurde. Ist so eine Versiegelung noch zeitgemäß und was waren die Überlegungen dabei?

Antwort des Gemeinderats

Die Grünfläche vor dem Feuerwehrmagazin wurde versiegelt, um die Ein- und Ausfahrtssitu-ation der Feuerwehrfahrzeuge dauerhaft zu verbessern. Die versiegelte Fläche bleibt aus ein-satztaktischen Gründen bestehen.

Als ökologischer Ausgleich wurde die Fläche auf der gegenüberliegenden Strassenparzelle, Trafostation/Bushaltestelle, begrünt und mit einem Baum bepflanzt.